
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
Présents :  
Mmes Valérie ALLIO ; Marylise COCHENNEC ; Daisy LE PENNEC ; Morgane PETIT. 
Mrs Stéphane ANGER ; Guillaume DE KERMEL ; Narcisse FERRINI ; Serge KERHUIEL ; Jean-Jacques 
KERDONCUFF ; Antoine LE BERRE ; Michel MELEDO ; Jacques PERRIER ;  Eric TREHIN ; Jean-Pierre 
VAILLANT. 
 
Excusés :  

Mmes Jacqueline PALIN ; Corinne PETIT. 
Mrs Pierre-François GICQUEL ; Joseph HOUE ; Gérard LE ROUX ; Philippe LE STER ; Mickaël LEBRETON ; 
Jerry STASSIAUX ; Philippe VALLEE. 
 
Absents : 
Mrs Daniel GRAZIANA ; Thomas KERISIT ; Jean-Pierre LEFEVRE. 
 
Assistent :  
Mme Karine LE POTTIER. 
Mrs François BRISSON ; Guy GIRARDEAU ; Eric MONLIBERT ; Patrick TAFFIN. 
 

 
Les membres du Comité Directeur se recueillent pour notre ami Pierre LE FLANCHEC, en ouverture 
de la réunion. 
 
 

ORDRE DU JOUR 
 

 
 

 Directives FFBB : elles doivent être la fiche de route pour la saison. 
 

 Réunion CROS sur la filière Haut-Niveau : les Pôles actuellement reconnus sont le Pôle 
Espoirs, les CLE 22, 29 et 56. 

 
 DRJSCS : Nous avons reçu le bilan CNDS de la Ligue. Cette année, les chiffres sont bien 

séparés et nous avons un peu moins que la saison dernière (70.000€). 
Michel MELEDO annonce que les Comités n’ont encore reçu aucune information. 

 
 Assemblée Générale du Sport Breton : la Région continuerait son aide mais les subventions 

seront de plus en plus rares. 
 

 Le 2ème quart des licences est à payer pour le 13/11 à la FFBB. Les comités devront régler la 
Ligue pour le 07/11. 

 

 

 

1) Activités Générales 

Comité Directeur 
Du 23 octobre 2015 à Rennes 

N°1 



 

 

 
 

 Réunion des Secrétaires Généraux : 
 

Planning des 
actions 

Demande d’avoir la publication des éditos de LFB et LF2 

Demande d’un espace dédié sur le site : mise en place d’un groupe de travail 
Réunion des SG pour construction du site intranet 

Calendrier sportif et administratif : sportif en février et administratif en avril 

Informatique des structures : cahier des charges sur le besoin 

Pôle Marque FFBB 

Développer les centres de « formation basket »  

Engager le partenariat avec les collectivités locales 

Avoir des représentants dans ces commissions de territoires 

Organiser et développer le 3x3 

Pôle territoire 

Kit sur l’action un supporter insupportable   
Classement des salles  

Fin décembre : retour de la liste des équipes qualifiées en IR U15-U17-U20 et en Trophée 

Coupe de France 

Charte des officiels 

DTN 

Plan citoyen du sport 

Evolution de la lettre de mission des CTS et implication des CTS dans missions FFBB 

Directives de la page 59 du DTN 

La formation du 
dirigeant 

Identifier les raisons du déficit des stagiaires aux campus 

Proposer des pistes de contenus de formats pour relancer le nombre de participants 

 
 

 Réunion des Trésoriers Généraux : 
 

La volonté de la fédération de consolider ses comptes explique la demande de remonter les 
situations financières des Ligues. Il est également demandé de remonter rapidement les situations 
des clubs en déficit. 
 

• Présentation LCS : Logiciel CEGID 
1/3 des instances ont opté pour le logiciel CEGID. 

 
• Organisation financière 

La ligue Ile de France a rencontré un problème de justificatif manquant pour la facturation des 
mutations et constate que la date du 15 octobre est trop juste pour le 1er paiement des licences. 
Une proposition de paiement via 4 réels quarts + le solde en juin : projet à étudier. 

Les tarifs des licences et mutations seront stables jusqu’à la saison 2016/2017. 
 

• Clubs en difficulté 
La FFBB demande aux ligues de remonter les clubs qui doivent de l’argent.  
Contrôles ponctuels pour les clubs de NM3 et augmentation des contrôles de gestion pour la NM1 & 
NM2. 

 
• Péréquations 

Mise en place en NF1 et l'année prochaine en N2 et N3. 
Il est rappelé la nécessité de contrôler que la CRO envoie bien les informations concernant la 
déclaration lorsqu'un officiel doit en faire l'objet. 
La FFBB souhaite accompagner les CD et Ligues en déficit (3 ligues et 25% des CD). 

 

2) CR  de la réunion des Secrétaires Généraux et Trésoriers 



 

 

 
 
Le début de saison de saison a été chamboulé par l’EuroBasket. Le Comité Directeur n°3 du 18 mars 
sera peut-être un peu tôt par rapport aux dispositions financières fédérales et est susceptible d’être 
décalé. 
 

Dates CD ou BD 

mercredi 24 juin 2015 Bureau Directeur n°1 

mercredi 14 octobre 2015 Bureau Directeur n°2 

vendredi 23 octobre 2015 Comité Directeur n°1 

mardi 10 novembre 2015 Bureau Directeur n°3 

lundi 7 décembre 2015 Bureau Directeur n°4 

samedi 9 janvier 2016 Comité Directeur n°2 

lundi 1 février 2016 Bureau Directeur n°5 

vendredi 18 mars 2016 Comité Directeur n°3 

lundi 4 avril 2016 Bureau Directeur n°6 

lundi 2 mai 2016 Bureau Directeur n°7 

vendredi 10 juin 2016 Comité Directeur n°4 

 
 

 
 

 Nomination d’un trésorier 
Jean-Jacques KERDONCUFF soumet au Comité Directeur la proposition d’Antoine LE BERRE. 
Proposition adoptée à l’unanimité des membres présents. 
 

 Nomination d’un trésorier adjoint 
Jean-Jacques KERDONCUFF soumet au Comité Directeur la proposition de Mickaël LEBRETON. 

Proposition adoptée à l’unanimité des membres présents. 
 

 Nomination d’un membre au bureau 
Jean-Jacques KERDONCUFF soumet au Comité Directeur la proposition de Morgane PETIT. 
Proposition adoptée à l’unanimité des membres présents. 
 

 
 Révision des commissions 

 
 Sportive :  

Présidente :  Daisy LE PENNEC 
Membres : GUERIN Maryvonne - MENGUAL Sébastien -  TREHIN Eric -  CHEVALIER Pascal - DE 

KERMEL Guillaume (Coupe de Bretagne) 
 
 

 Juridique :  
Président :  Serge KERHUIEL 
 

Statuts – Règlements :  Jean Claude LEMAITRE 
 

Chargés d’instruction :  Marylise COCHENNEC -  Mickaël LEBRETON 
 

Discipline :  Jean-Bernard GOURLAY -  Jean-Claude LEMAITRE -  Marcel PASQUET - René PERRIN - 
Jean-Paul PICHOFF 

 

3) Révision du calendrier administratif 

4) Bureau et commissions 



 

 
 Salles & Terrains : 

Président : Jean-Pierre VAILLANT 

 
 

 
 
 

 
 

 
 Médicale :  

Président : Daniel GRAZIANA  
 

Membre : Erwan SILLIAU 
 
 

 Démarche citoyenne : 
Responsable : Jacques PERRIER  
 

Membres : Vanessa DUHOUX -  Mathieu JACQUES - Aurélien LEBERT - Antoine LE BERRE 
 
 

 Officiels : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

 Groupe Basket Féminin :  
Responsable :  Valérie ALLIO  
 

Membres : Gérard LE ROUX - Yoann CABIOC’H – Pierre-Antoine DESILLES 
  

CDST 22 Jean-Pierre VARNIER Jean-Michel FELIN 

CDST 29 Claude BRISELET  

CDST 35 Robert GERNIGON Christian CORDEAU / Alain LEFEVRE 

CDST 56 Michel LE GUELLEC Patrick FLOCH 



 

 

 Groupe Dirigeants : 
Responsable : Philippe LE STER 
  
  

 Groupe Communication : 
Président :  Antoine LE BERRE  
 

Membre :  Geoffrey LAUNAY 
 
 

 Groupe Partenariat : 
Président :  Gérard LE ROUX  
 

Membres : Jean-Philippe GUIVARCH (29) - David LE GOFF (29) -  Philippe VALLEE (35) - Guillaume 

DE KERMEL (56) 
  
 

 Groupe Animation – 3X3 – Esprit sportif :  
Président :  Guillaume DE KERMEL  
 

Membre :  Antoine LE BERRE 
  
 

 Groupe Evènements :  
Responsable :  Joseph HOUE  
 

Membres : Valérie ALLIO -  Gérard LE ROUX -  Philippe VALLEE 
 
 

 
 

 Commission Technique (stage – TIL – formation de cadres – BPJEPS)  
 

Stages & TIL : 
 
Une réunion d’ETR a eu lieu il y a 15 jours pour la mise en place de la formation du joueur. 
Projet pour un match avec la ligue du Centre en garçons 2001 lors du stage de février. 
Le TIL à organiser en Bretagne sera pour les U15 du 14 au 16 avril à Ploufragan. Il sera qualificatif. 
 

Morgane PETIT : Il n’y aura pas de stage arbitres puisque c’est en semaine, il faudra prévoir des 
arbitres et OTM.  
 
Serge KERHUIEL : Il serait étonnant que les délégations viennent sans arbitres puisque le TIL est 
qualificatif. 

 
 
Formation de cadres : 
 
Christophe EVANO reçoit beaucoup d’appels d’entraîneurs ayant obtenu l’EJ ou l’ER récemment. 
Une réflexion sur une prise en charge partielle de la formation est en cours. 

Soucis : on ne peut pas valider un ancien EJ vers un P2, il faut repartir à la base, vers un P1. Certains 
entraîneurs n’ont pas la volonté d’en faire leur métier, mais pour les autres, cela pose un problème. 
Christophe a prévu une réunion afin d’expliquer le statut de l’entraîneur aux équipes de Prénationale 
et Ligue Régionale. 
 
Modification du statut de l’entraîneur : les cadres qui entrent en formation P1 peuvent coacher en 

championnat régional. 
 

5) Activités des commissions 



 

 
 Commission Régionale des Officiels (CR des stages des recyclages)  

 
Arbitres : 

 
Les recyclages d’arbitres se sont fait sur un seul site (4 stages en 1), Guillaume DE KERMEL en a été 
l’intendant et il y avait un référent par groupe. La séance a été basée sur les nouvelles règles.  
 
 
OTM : 

 
Un stage de rattrapage aura lieu le 08/11 pour les OTM ligue et CF. 
 
Les premiers certificats ont été validés lors de l’Open PNF, surtout pour les clubs qui en avaient besoin. 
 
Clubs de Championnats de France : certains clubs n’étaient pas à jour mais vont le devenir 

prochainement (si validation de la pratique). Les clubs font des efforts mais s’ils ne désignent pas ou 
ne répondent pas, la CRO désigne. 
 
 
Evaluateurs : 
 

La 2ème journée a eu lieu en raison de la reprise des championnats lors de l’Open PNF.  
 
Stéphane ANGER : Est-ce que l’on aura quelque chose de définitif ? Toutes les semaines, nous 
recevons des documents de la part de la FFBB. 
 
Les comités n’ont pas de visibilité sur l’état général des clubs. Les tableaux ne sont pas à jour dans 
FBI. Lorsque nous contactons la FFFBB, nous n’avons pas de réponse. 
Les saisons précédentes, nous pouvions faire un contrôle à priori. 
 
Jean-Jacques KERDONCUFF : Cela pose de gros soucis et la FFBB en est consciente. 
 

Guillaume DE KERMEL : les clubs n’ont pas le détail non plus. 
 
Stéphane ANGER : On avait demandé une saison blanche. Le tableau excel ne suffit pas pour avoir 
un suivi. 
 
Jean-Jacques KERDONCUFF pense que cela sera le cas cette saison, le système n’est pas au point. 
 
Morgane PETIT : Il est important de ne pas le dire aux clubs. 
 
Marylise COCHENNEC pense que la charte sera quand même appliquée car il s’agit de pénalités 
financières, pas sportives. 
 

 
 

 Commission Sportive (début des championnats, Coupe de Bretagne et Coupe de France) 
 
Cette saison, il n’y a pas de championnat régional U20 Féminin. 
 

Le travail de la commission sportive est dense comme tout début de saison et perturbé aussi par un 
mauvais fonctionnement de FBI. 
 
 
 

 
 
 



 

 
 Commission Salles et Terrains  

 
C’est la première saison que la commission étudie les engagements donc il a pu être fait un retour 

aux comités départementaux. Il n’est pas question d’empêcher de jouer. 
 
Chapeau pour l’Ille et Vilaine car c’est là le gros du travail. 
 
Sur 84 salles déclarées, 9 ne sont pas référencées. 
 

Certains problèmes sur les clubs départementaux pour la Coupe de Bretagne ou la phase régionale 
qualificative au Trophée Coupe de France. 
 
La commission souhaite vérifier toutes les salles des compétitions régionales. Lors de l’Open PNF à 
Loudéac, il s’agissait des premiers matches de basket-ball dans le palais des sports. 
 

Marylise COCHENNEC demande à Jean-Pierre VAILLANT de faire une liste des sites disposant de 2 
salles rapprochées. 
 
E-feuille de route : Comment la diffuser aux arbitres ?  
Les arbitres doivent être majeurs et devront retourner la fiche à Patrick TAFFIN puis Jean-Pierre 
VAILLANT. Les arbitres devront aussi en informer le club par l’intermédiaire du responsable de salle. Il 
faut faire une démarche diplomate, attention aux textes utilisés. Une procédure sera jointe à la E-
feuille. 
 
Michel MELEDO : Il est désagréable qu’il n’y ait plus de salle homologuée H2 dans le Morbihan car il 
faut faire des dérogations pour des détails. 
 

 
 Commission Médicale (arbitres et surclassements)  

 
Dossiers médicaux arbitres : 
 

C’est Erwan SILLIAU qui gère les dossiers. Nous recevons beaucoup de dossiers durant l’été, il faudra 
peut-être avancer la date de retour du 10/07. 
 
La FFBB étudie en ce moment la procédure concernant l’épreuve d’effort (actuellement, elle peut 
être demandée par le médecin en fonction de l’âge ou des facteurs de risques). 
 

 
Surclassements : 
 
Tous les dossiers de la semaine sont étudiés le vendredi. 
 
Stéphane ANGER n’a pas entendu parler des dossiers médicaux cette saison, gage, d’un bon 
fonctionnement. 
 
Marylise COCHENNEC espère que la procédure va être allégée. 
 
 

 Commission Démarche citoyenne 
 
La commission va se réunir lundi prochain. Il faut choisir une ou deux actions à travailler pour ne pas 
se disperser.  
 
Idée d’un événement (match) dans chaque département pour présenter les campagnes et 
expliquer à quoi cela sert.  
 
Marylise COCHENNEC : la campagne « un supporter ou insupportable » a été bien appréciée. 



 

La Ligue pourrait créer un slogan sur toutes ses communications. 
 
Stéphane ANGER : C’est très intéressant sur les fêtes du Mini-Basket car ce sont les basketteurs de 
demain. 

 
Morgane PETIT : Cela pourrait être aussi intéressant sur les stages de jeunes arbitres. 
 
Jacques PERRIER questionne les membres sur l’intérêt de faire un forum. 
Ceux qui font des forums les arrêtent, cela ne fonctionne pas. 
 

Antoine LE BERRE a prévu un zoom sur la commission démarche citoyenne pour la newsletter du mois 
de décembre. 
 
Jacques PERRIER rappelle que les kakémonos peuvent être utilisés par tout le monde. 
 
 

 
 
La première réunion a eu lieu le 16/10, au moins 3 autres réunions sont prévues. 
 
 

- Présentation du programme de saison 
 

Les interventions techniques auront lieu dans les 4 départements du 6 au 9 janvier avec Frédéric 
SARRE, et peut-être la préparatrice physique Sabine JURAS. Nous allons pouvoir l’anticiper. 
 
Une réunion de l’ETR est prévue concernant l’organisation du Pôle Espoirs. La DTN doit visiter le Pôle 
Espoirs cette année (26 et 27 novembre) et demande à inviter les entraîneurs bretons.  
 

 
- Compte rendu ETR 

 
18 personnes composent l’ETR :  

- 3 élus 

- 2 CTS 
- 6 CTF 
- 4 entraîneurs 
- 1 CTRA 
- 2 entraîneurs du Pôle 

 

Nous ne sommes pas impactés par la réforme des régions d’un point de vue statutaire mais nous le 
serons sans doute au niveau de la détection. 
 
Le Basket Féminin a beaucoup évolué depuis 10 ans, il faut se poser les bonnes questions. 
 
Jean-Jacques KERDONCUFF estime que la gouvernance doit-être adaptée. 

 
Michel MELEDO souhaite que le fonctionnement des TIC soit revu car trop cher (17.000€ lors de la 
saison 2014/2015 pour le CD56). 
 
Stéphane ANGER abonde en ce sens, il faut voir l’aspect budgétaire et l’intérêt sportif. Est-ce que 
cela vaut le coût ? 

 
Narcisse FERRINI : 1 journée à Boyardville revient à 3200€. Les comités bretons  ne sortent jamais de 
la Zone Ouest donc c’est un sacrifice financier. 
 
 

6) ETR 



 

 
François BRISSON prend en compte la demande du moindre coût. Le Président Fédéral a demandé 
une ébauche de la nouvelle détection avec la réforme des régions. Les directives de la DTBN sont à 
prendre en compte sauf s’il y a un accord entre les 4 comités. 
 
Pour Stéphane ANGER, le format sur un lieu unique sur un week-end enlève la possibilité de faire de 
la communication avec les partenaires. 
 
Marylise COCHENNEC souhaite qu’une réunion spécifique soit organisée le 11 décembre à 18h. 
 

François BRISSON revient du CIZ : 
- Les garçons finissent 4ème. 1 ou 2 bretons seront retenus sur le Camp National. 
- Les filles terminent à la 3ème place mais aucune bretonne n’est retenue sur le Camp National. 

En filles, nous sommes la plus petite équipe en taille sur le plan national. Il y a des efforts à faire en 
terme de potentialité. 
 

 
- Piste de travail CT et CRO sur l’arbitrage en Jeunes 

 
Les arbitres s’y perdent un peu avec les règles différentes en fonction des championnats. Patrick 
TAFFIN a proposé un projet de document unique pour synthétiser les règles. 
 

François BRISSON a reçu un document fédéral qu’il va partager. 
 
Le travail en cours est déjà bien avancé. 
 

 
 

- Open PNF : 
 
Loudéac n’a pas d’équipe à ce niveau, petit bémol au niveau de la fréquentation. Très bonne 
organisation du club, ils ont vite réagit sur le problème de pupitre. 
 
Ce fut une belle journée et le palais des sports est un outil de qualité. Le côté central du lieu et la 

photo du midi ont plu. 
 
Cela fait 3 éditions que le Secours Populaire ne se déplace pas et les joueuses viennent sans produits : 
la communication est à revoir. 
 
François BRISSON : Le Marathon Vert souhaite un partenariat avec le Basket Féminin. 

 
Valérie ALLIO va se mettre à la recherche d’un site dans le Morbihan pour la prochaine édition. 
 
 

- Match de gala : 
 

Il y a eu une bonne affluence malgré la concurrence du match de l’équipe de France. Sandra LE 
DREAN est adorable et attentive au basket breton. 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

7) Événements  



 

 

 
 

- Formule à 12 : réflexion à mener 
 

Un premier groupe de travail a été créé avec Joseph HOUE et Marylise COCHENNEC et ont déjà 
travaillé sur le sujet la saison dernière, alertés par quelques clubs. 
 
Cependant, le groupe à 14 a aussi fait des émules. La réflexion va être poursuivie avec des personnes 
de terrain. 
 

 
- U13 Féminins  

 
La saison dernière, le CD29 n’avait pas utilisé la totalité des places mises à sa disposition. Les places 
avaient été récupérées par les autres comités.  
 

Nous avions encouragé les comités à faire les opens mais cette saison, l’EuroBasket a posé problème. 
Les CD 22 et 35 ont fait un open avec la possibilité de qualifier une équipe supplémentaire.  Le CD56 
n’a pas fait d’open mais la communication a été rapide. Nous n’avons eu aucune visibilité pour le 
CD29. Valérie avait prévu éventuellement d’attribuer une place supplémentaire au CD22 puis une 
autre au CD56. Il n’était pas prévisible d’avoir une 3ème place à redistribuer. Le CD29 a répondu un 
jour après la parution des calendriers du CD35. 

 
Les play-offs territoires ne sont pas possible pour la poule A composée des 3 clubs du Finistère. Il 
faudrait pouvoir intégrer une équipe supplémentaire. 
 
Stéphane ANGER précise que dans le règlement départemental, il n’est pas prévu de finale 
d’accession au championnat régional. De plus, à l’heure actuelle, Redon, qui était candidat en 

début de saison, ne fait pas partie des 2 premiers du championnat départemental. 
 
Une proposition sera faite par le groupe de travail, ainsi qu’une révision des quotas par 
départements.  
 

Marylise COCHENNEC estime qu’il y a un message à faire passer aux clubs du Finistère. 
 
Pour Narcisse FERRINI, c’est assez compliqué lors des réunions de secteur.  
 
Stéphane ANGER : Les équipes qui veulent participer à la D1 ont obligation de participer à l’open. 
Certains clubs, qui n’ont pas les moyens ou ne les auront plus, peuvent faire des choix à cause de la 

charte de l’officiel. Il ne faut pas se cacher derrière la réalité financière. 
 
Marylise COCHENNEC : Peut-être qu’une réunion de secteur mi-septembre, c’est trop tard. 
 
François BRISSON : Il faut une réflexion de base afin de dynamiser l’encadrement du Basket Féminin. 
Il est nécessaire que chacun fasse des efforts. Nous avons un rôle important afin d’accompagner les 
clubs à s’engager. Un projet de championnat Inter-Régional U13 est à l’étude. 
 
Jean-Jacques KERDONCUFF souhaite qu’un travail soit présenté au comité directeur de janvier avec 
une réflexion sur les quotas et un avancement de la date de qualification. 
 
 

 
 
 
 
 

8) Formule des championnats 



 

 
 

 
 
Une réunion a eu lieu hier à Vannes. Deux candidatures de membres sont proposées par Guy et 

deux autres sont en attente.  
Le conseil d’honneur espère que le 3ème Tome d’ « une histoire du Basket en Bretagne » sera fini en 
juin prochain. Il correspondra aux 20 ans du conseil d’honneur. 
 
Le jury d’honneur a été modifié, il est composé de 3 membres et 2 suppléants. 
 

Guy a rencontré Philippe CAZABAN, auteur, photographe et maquettiste. Celui-ci a créé un livre 
intitulé « Géants » retraçant l’histoire du basket-ball et mettant la Bretagne à l’honneur. Il a travaillé 
avec l’archiviste de la FFBB et ont reçu le prix du plus beau livre de sport 2012 pour.  
 
 

 
 

Jean-Jacques KERDONCUFF déplore une fois de plus l’absence du comité départemental des Côtes 
d’Armor car il est nécessaire de travailler en commun. 
 
L’enquête fédérale est un questionnaire pointu et chacun doit le remplir pour janvier 2016. 
 
 

 
 
Jean-Jacques KERDONCUFF : La Ligue a recruté Cyrille GERMAIN pour intervenir sur le Pôle Espoir. 
Nous allons faire changer les serrures des bureaux suite à un incident. 
 
Morgane PETIT : L’appareil des 24’’ est en panne et a été déposé chez Stramatel. 2 devis nécessaires 
ont été réalisés (réparation + MAJ remise à 14’’). 
 
Michel MELEDO souhaite les informations concernant la répartition du CNDS car une part doit revenir 
aux comités. 
Réponse de Jean-Jacques KERDONCUFF : Cela n’est pas le cas aujourd’hui car chacun touche sa 
part directement. 

 
Stéphane ANGER : le CD35 n’a jamais eu de convention de la part du CNDS. Ce qui est étonnant, 
c’est que la Ligue a reçu la notification depuis 10 jours mais pas les comités. 
 
Guillaume DE KERMEL : Une précision est à faire au niveau des règlements de la Coupe de Bretagne 
U17 et la participation des équipes disputant les championnats de France U18. Une réflexion est à 

mener sur une éventuelle refonte afin de rendre la coupe plus attrayante. 
 
Valérie ALLIO avait proposé sa candidature au Comité Directeur de la FFBB et l’a retiré face à 
Yannick SOUVRE. 
 
Patrick TAFFIN : Difficultés pour couvrir les rencontres jeunes dans le Finistère. Les arbitres doivent faire 

2 ou 3 matches dans le week-end. Certains arbitres ont été proposés par les CDO mais cela 
engendre des désistements ou un manque de sérieux. La Commission Sportive fonctionne mieux 
pour la gestion des dérogations. 
 
 

9) CR réunion Conseil d’Honneur 

10)  Territorialité 

11)Questions diverses 



 

 
Serge KERHUIEL : Ouverture d’un dossier disciplinaire. Il faudrait adapter le règlement de la Coupe 
de Bretagne U17 pour prendre en compte les poules Basse et Haute dans les handicaps. 
 

Marylise COCHENNEC remercie Eric et Karine pour leur travail et les réponses apportées aux clubs. 
 
Jean-Jacques KERDONCUFF demande à la Commission Technique un retour sur les techniciens 
participant aux stages sur les 4 dernières saisons. 
 
 

La Secrétaire Générale      Le Président 
Marylise COCHENNEC      Jean-Jacques KERDONCUFF 
 
 


